Desviación MBD - Informe Nacional de Seguridad



El volumen total de empaque del día 11 de enero fué de 12.1 MB, corresponde al inicio de operación de los Poliductos :

Satélite-Monclova y Madero-Caderyta (inverso) se reanudaron derivado de la alta producion de la Refinería de Cadereyta y evitar afectaciones en el proceso de la misma. Con los empaques de este día operativo, el promedio del mes de enero subió de 6.9 a 7.5 MBD.

El promedio dia/mes del reporte emitido por el SITRAC, refleja el promedio mensual de la operación diaria en esta gráfica.

Nota 1: Tuxpan – Tula : 05:45 inició operación, empacó 8.0 MB. Este sistema se encontraba suspendido desde 31 de diciembre del 2020, por lo que el volumen de empague se repartirá en los dias que estuvo fuera de operación.

Madero – Cadereyta: 17:49 horas se derivó flujo hacia Madero, empacó 5.9 MB. 01:16 horas suspendió por VCO, diferencia de flujos envio-recibo de – 414 bph con tendencia a no recuperar el balance. Se depresionó hacia Madero 2.5 MB.

Madero - Cadereyta : El volumen acumulado por empaque en el mes de enero, es de 8,474 bls.

Satélite - Gómez 10 : El volumen acumulado por empague en el mes de enero es de 19,198 bls.

Satélite - Monclova : El volumen acumulado por empaque en el mes de enero es de 19,509 bls. Tuxpan - Tula : Volumen acumulado enero 2,952 bls